

ショウガで福井を元気に!!

令和5年7月21日  
JA福井県  
福井地区

# Ginger Girls 7月

ジンジャーガールズ

7月12日から13日かけて大雨に見舞われ、1時間雨量としては観測史上最大となる福井市越廼で69ミリ、坂井市三国で66ミリを記録しました。各地区で避難指示も発令され、各所では低い土地の浸水や河川の氾濫、土砂崩れなど甚大な被害が発生しました。その後は一転して晴れの日が続き、最高気温が35℃を超えた猛暑日となりました。やはり今年も気候が乱高下となり荒れた天候となりました。しっかり排水対策を実施し必要に応じた追肥が重要になってきます。熱中症に気をつけながら暑い夏を乗り切って頑張りましょう。

## 1. 7月3日と7日に各エリアのショウガ圃場を巡回しました。

東部エリア・みなみエリアを7月3日に巡回しました。

### ●東部エリア



### ●みなみエリア



北部エリア・中央エリア・西部エリア・南部エリア・美山エリアを7月7日に巡回しました。

### ●北部エリア



### 『各種コンテストの開催について』

今年度も各コンテスト開催を計画してします。

★しょうが畑コンクール

★グローブショウガコンテスト

※ 詳細は生活指導員までお問合せ下さい。



### ●中央エリア



### ●西部エリア



### ●南部エリア



### ●美山エリア




葉が巻いている状態は要注意！葉が痛みます。

**【原因と対策】**

- 草勢が弱い場合や排水不良等で根が障害を受け一時的に水分不足になった場合や土壌が乾燥して水分不足になった場合などに発生していると考えられます。
- 天候を見ながら涼しい時間帯で灌水を増やしましょう。
- 巻いた葉を慎重にやさしくほぐしてあげましょう。
- 葉色が薄い時は化成肥料で追肥しましょう。

★高温対策を実施しましょう！追肥と土寄せ！こまめな灌水！乾燥予防！

### 追肥と土寄せの重要性

先日の大雨により肥料切れや流亡が見られます。生育不良や葉色が薄い場合は積極的な追肥と土寄せを行いましょう。ショウガが露出している場合は、再度、土寄せをおこないましょう。また、乾燥対策として敷きワラを厚く敷きましょう。